

Lula envoie un message au peuple à l'occasion de sa dixième semaine en prison



Brasilia, 16 juin (RHC)- Dans un Manifeste au Peuple Brésilien, l'ex-président de ce pays Luiz Ignacio Da Silva, Lula, a signalé qu'il est empêché de parcourir le pays qu'il aime pour porter le message d'espoir pour un Brésil meilleur et plus juste.

Lula, qui est prisonnier politique depuis 10 semaines, a ajouté qu'il veut renouveler le message de foi dans le Brésil et dans le peuple. Il a rappelé : « ensemble, nous avons su surmonter des moments difficiles, de graves crises économiques, politiques et sociales et vaincre la faim, le chômage, la récession, les énormes pressions du capital international et de ses représentants dans le pays.

Dans le long document, le fondateur et leader du Parti des Travailleurs a réaffirmé que sa décision d'être candidat à la présidence du pays est motivée par le fait que les Brésiliens ont le droit de voter librement dans un projet de pays plus solidaire, plus juste et plus souverain, persévérant dans le projet d'intégration latino-américaine.



Radio Habana Cuba